

令和7年度 学校だより



令和7年5月24日(土)

# まえばる NO.3

題字:小川 啓華 様

(ま)ごころで学び  
(え)がおでふれあい  
ねぱりづよくがんばる子

糸島市立前原小学校  
校長 重富 紀子

5月1日(木)、学習参観・集会が行われました。登校時より、「今日は参観日。なんかドキドキする」と話してくれる子どもたち。初めての参観日を楽しみにしていたようです。子どもたちは緊張した様子もありましたが、張り切って発表したり活動したりする姿が見られました。多くの保護者の皆様に参観いただき、ありがとうございました。

全校参観日という形での参観の実施は数多くありませんが、各学年、学習でのお手伝い要請や保護者が参加できる学習会の計画などを行っていく予定です。皆様のご参加お待ちしています。



## ◇◆◇◆◇◆ ◆ 児童会スローガンが決まりました ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆

各学級の学級会、全校での代表者会を受け、令和7年度児童会スローガンが決まりました。

### ハッピーセット

幸せ(みんなが笑顔・けんかがない・楽しい)がたくさんつまつた学校



総務委員会が考えた4つの案をもとに、「みんなが目標に向かって活動することができるようにするために、どのスローガンが良いだろう」と各学級で話し合いを行ってきました。代表者会では、自分の学級で決定したスローガン案を、理由とともに堂々と説明する子どもたちの姿が見られました。

自分たちの創りたい学校を意識し話し合いを行う経験やみんなの意見が学校全体に反映されるという経験は、自治的能力を育てる大切な経験です。これからも、行事や児童会活動を中心に、子ども自身が問題意識をもち、自分たちの課題を共有し、考え方行動する力を育んでいきたいと思っています。



総務委員会の子どもたちがしっかりと会を進めてくれます。

## ◇◆◇◆ ◆ 運動会 応援よろしくお願ひいたします ◆ ◆ ◆ ◆

残念ながら、天候不良および子どもたちがベストな状態で力を発揮してほしいという思いから、水曜日の実施といたしました。子どもたちは、これまで、児童会で決定した運動会スローガンの達成に向けて



精一杯頑張ってきました。水曜日の実施とはなりますが、ご都合のつかれる方は、子どもたちの頑張る姿にご声援をよろしくお願ひいたします。

音楽委員会による校歌の伴奏。昼休みにも練習を重ねています。

### 児童会 運動会 スローガン スマイル集合!

~全力・団結・みんなでひとつ~



応援練習。全校を引っ張る6年生の姿が光っています。

◆◆◆◆◆◆◆ 5月も様々な教育活動が行われています ◆◆◆◆◆◆◆

**児童集会**

**なかよしグループ 顔合わせ**

なかよしグループ（1～6年生までの縦割り班）顔合わせ会では、自己紹介のあと、6年生が企画してくれた遊びをみんなで楽しみました。



1年生は、6年生と手をつないで入場です。大きな拍手に包まれました。



**4・5・6年生 プール掃除**

6月からの水泳学習に向けて、高学年の方が、恒例のプール掃除。見違えるほどきれいになりました。



1年間でプールにたまつた汚れをみんなで力を合わせ、きれいに落としてくれました。協力の声かけがすてきでした。



**3年生 校区たんけん（保護者参加）**

4コースに分かれて前原校区の探検へ。今後も続くこの学習をとおして、地域の人・もの・ことを知り親しみや愛着をもつてほしいと思っています。ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



私たちの町「まえばる」にも知らないところがいっぱい。

**なかよし遠足**

**（民生児童委員の皆様と）**

1・6年生、2・5年生、3・4年生がペアになり、笹山公園やはな咲公園へ行きました。

朝から、自分の作ったお弁当を嬉しそうに教えてくれる子どもたちがいっぱいでした。



**1・2年生 がっこうたんけん**



優しく教える2年生のお兄さんお姉さんの姿がすてきです。

1年生は、「ガイコツがあったよ」「たいこがあったよ」「このお部屋は何の部屋？」と興味深々。たくさんの発見があったようです。



**PTA 役員募集しています!!**

引き続き、学年サポート委員（1、2、3、5、6年）、バザー委員（1、3、5年）の募集をしています。親子レク、バザー活動にどうぞ御協力ください。

先日は、総会決議ありがとうございました。

PTA 役員一同

